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15 ЛЕТ – ЭТО ТОЛЬКО НАЧАЛО > 

ООО «РЭС» – самодо-
статочная, состоявшаяся се-
тевая компания. Функцио-
нирует в Санкт-Петербурге 
уже несколько лет, получа-
ет тариф, имеет инвестици-
онную программу, контро-
лируется органами исполни-
тельной власти города. Кроме 
того, успешно присоединяет 
потребителей и строит сете-
вое хозяйство. У присоеди-
ненной РЭС есть все необ-
ходимое для успешной экс-
плуатации. Конечно, измене-
ния будут, они будут касаться 
корпоративного управления, 
внутренних бизнес-процес-
сов и т.п. Но серьезных ка-
питальных вложений в раз-
витие инфраструктуры РЭС 
не требуется. Отдельно хо-
чется отметить, что практи-
чески все электрические сети 
в зоне ответственности ком-
пании РЭС абсолютно новые 

Двигаемся дальше
Уважаемые коллеги! 15-летие компании – это не только подведение итогов проделанной 

огромной работы, но и планы на будущее. В конце августа ЛОЭСК стала собственником 
городской электросетевой компании ООО «РЭС», находящейся в Санкт-Петербурге. В 2020 
году на базе этого предприятия будет создан седьмой филиал АО «ЛОЭСК». 

и современные, построенные 
за последние десять лет. Бо-
лее того, год назад сама ком-
пания РЭС успешно консоли-
дировала недавно построен-
ные сети ТСО «Славэнерго», 
обслуживающей район «Но-
вая Ижора».

Важный актив РЭС – это 
новая закрытая подстанция 
на Московском проспекте, 
построенная в основном для 
обеспечения строительства 

крупного жилого комплек-
са. Объемы строительства 
там внушительные вплоть до 
2024 года, поэтому работы по 
технологическому присоеди-
нению у нас будет много. 

Некоторые районы электри-
ческих сетей ЛОЭСК находят-
ся в максимальной близости от 
черты города, поэтому в случае 
каких-то чрезвычайных ситуа-
ций и возможных аварийных 
отключений РЭС может рас-

Петербурге. Не секрет, что се-
рьезная доля дохода всех се-
тевых организаций связана с 
технологическим присоеди-
нением новых крупных зая-
вителей. На территории Ле-
нинградской области в по-
следние годы снизился темп 
роста жилищного строитель-
ства, но те же самые девелопе-
ры активно строятся на терри-
тории, прилегающей к Петер-
бургу. Мы решили восполь-
зоваться хорошей репутацией 
ЛОЭСК, которая за 15 лет ра-
боты в Ленобласти доказала 
всем партнерам свою надеж-
ность и ответственность, и 
продолжить сотрудничество 
с девелоперами уже в черте 
мегаполиса. Город и область 
тесно переплетены экономи-
ческими и человеческими свя-
зями, нет смысла устанавли-
вать энергетические границы. 
Мы там, где наши клиенты.

считывать не только на свои 
силы, но и на те ресурсы, ко-
торыми обладает ЛОЭСК на 
территории Ленинградской 
области. Коллеги из Южного, 
Центрального и Пригородно-
го филиалов в случае какого-
то серьезного ЧП смогут опе-
ративно подключить дополни-
тельные резервы – как техни-
ки, так и людей. 

Мы не скрываем причины 
появления ЛОЭСК в Санкт-

Наша компания не стоит на месте, по-
стоянно развивается, покоряет новые 

рубежи. Будем продолжать работать так же 
эффективно, чтобы оправдывать свою репу-
тацию успешной и самой надежной сетевой 
организации теперь уже в двух регионах –  
Ленинградской области и Санкт-Петербурге!»

ДМИТРИЙ СИМОНОВ,
генеральный директор ЛОЭСК

ЦИФРА МЕСЯЦА
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НАШИ НАГРАДЫ > 

За добросовестный труд  
и профессионализм

Юбилей – это всегда повод поблагодарить тех, от кого зависит успешность всего предприятия. Поэтому в 
честь 15-летия компании генеральный директор ЛОЭСК наградил Почетными грамотами и Благодарностями 
57 сотрудников нашей компании из Центрального аппарата и филиалов – за добросовестный труд, професси-
онализм и впечатляющие результаты работы. «ТОК47» называет их имена.

  ДРЯХЛОВУ  Владимиру Михайловичу – на-
чальнику отдела планирования ремонтов произ-
водственно-технической службы АО «ЛОЭСК»;

  ЁЛКИНУ  Александру Дмитриевичу – началь-
нику отдела организации строительства высо-
ковольтных сетей службы качества строитель-
ства АО «ЛОЭСК»;

  ЧЕРНИКОВОЙ  Елене Владимировне – на-
чальнику канцелярии АО «ЛОЭСК»;

  БЫКОВОЙ  Татьяне Олеговне – главному юри-
сту юридического отдела юридической службы 
АО «ЛОЭСК»;

  НЕХОТИНУ  Виктору Николаевичу – главно-
му специалисту сектора технического аудита 
службы транспорта электрической энергии АО 
«ЛОЭСК»;

  ПЕТРОВОЙ  Марине Александровне – веду-
щему бухгалтеру бухгалтерии АО «ЛОЭСК»;

  ШКАРИНУ  Владимиру Александровичу – ве-
дущему экономисту сектора тарифного регули-
рования службы экономики и тарифообразова-
ния АО «ЛОЭСК»;

  БОРИСЕНКО  Наталье Владимировне – веду-
щему специалисту отдела материально-техниче-
ского обеспечения службы закупок АО «ЛОЭСК»;

  ИВАНОВУ  Михаилу Юрьевичу – ведущему 
специалисту отдела взаимодействия со смеж-
ными сетевыми организациями Центра присое-
динения к электрическим сетям АО «ЛОЭСК»;

  КОМАРОВУ  Владимиру Анатольевичу – ве-
дущему специалисту отдела внутреннего кон-
троля службы безопасности АО «ЛОЭСК»;

   МАТВЕЕВА Юрия Владимировича – директо-
ра по информационным технологиям и связи АО 
«ЛОЭСК»;

  КОЧЕГАРОВУ Светлану Сергеевну – началь-
ника отдела кадров службы управления персона-
лом АО «ЛОЭСК»;

  САРАПИНУ Ольгу Сергеевну – начальника 
отдела метрологии АО «ЛОЭСК»;

  КРАВЦОВУ Ирину Сергеевну – начальни-
ка сектора корпоративных проектов службы 
по корпоративному развитию и связям с обще-
ственностью АО «ЛОЭСК»;

  ЖЕЛЕЗОВУ Елену Валентиновну – главного 
специалиста-сметчика отдела сметной работы 
АО «ЛОЭСК»;

  ДАШКОВУ Анастасию Владимировну – веду-
щего бухгалтера бухгалтерии АО «ЛОЭСК»;

  ШЕВЦОВУ Ольгу Анатольевну – ведущего 
специалиста отдела материально-технического 
обеспечения службы закупок АО «ЛОЭСК»;

Почетной грамотой генерального директора АО «ЛОЭСК» наградили:
  ЛЕЖЕННИКОВУ Елену Леонидовну – глав-

ного специалиста-сметчика отдела по работе 
с объектами землепользования и землеустрой-
ства службы правового обеспечения управления 
имуществом АО «ЛОЭСК»;

  ТАРАСОВА Андрея Владимировича – главно-
го специалиста отдела перспективного разви-
тия АО «ЛОЭСК»;

  АХМЕТОВУ Анастасию Александровну – 
специалиста сектора учета и перспектив тран-
зита электрической энергии службы транспор-
та электрической энергии АО «ЛОЭСК»;

  РОГОЗИНУ Валентину Вадимовну – эконо-
миста сектора планирования и анализа служ-
бы инвестиционных программ и отчетности 
АО «ЛОЭСК»;

  ПАНТИНУ Любовь Валентиновну – юрис-
консульта филиала АО «ЛОЭСК» «Северные 
электросети»;

  ПЛИСЦОВА Владислава Александровича 
– электромонтера по эксплуатации распреде-
лительных сетей 5 разряда участка №2 РЭС 

  ЗВЕРЕВОЙ  Любови Викторовне – специа-
листу отдела труда и заработной платы АО 
«ЛОЭСК»;

  БОДНАРЮКУ  Вадиму Игоревичу – водите-
лю автомобиля 4 разряда транспортного отде-
ла АО «ЛОЭСК»;

  БОЖКОВУ  Дмитрию Александровичу – води-
телю автомобиля 4 разряда транспортного от-
дела АО «ЛОЭСК»;

  КОБОЗЕВУ  Сергею Владимировичу – водите-
лю автомобиля 4 разряда транспортного отде-
ла АО «ЛОЭСК»;

  ОРЛОВУ  Александру Сергеевичу – водите-
лю автомобиля 4 разряда транспортного отде-
ла АО «ЛОЭСК»;

  ИОНОВУ  Александру Викторовичу – заме-
стителю главного инженера по эксплуатации 
филиала АО «ЛОЭСК» «Северные электросети»;

  ШИДЛОВСКОМУ  Виктору Валерьевичу – 
начальнику района электрических сетей «Се-
верный» филиала АО «ЛОЭСК» «Северные 
электросети»;

  КОЛОДЯЖНОЙ  Олесе Владимировне – ве-
дущему экономисту планово-экономическо-
го сектора филиала АО «ЛОЭСК» «Северные 
электросети»;

  КУРНОСКИНУ  Сергею Александровичу – 
машинисту автовышки и автогидроподъемни-
ка 5 разряда транспортного участка РЭС №1 
г. Кингисепп филиала АО «ЛОЭСК» «Западные 
электросети»;

  ГЕОРГИЦУ  Василию Профировичу – элек-
тромонтеру по испытаниям и измерениям 6 раз-
ряда участка электротехнической лаборато-
рии РЭС г. Сосновый Бор филиала АО «ЛОЭСК» 
«Западные электросети»;

  НИКОЛАЕВУ  Владимиру Николаевичу – 
диспетчеру оперативно-диспетчерской группы 
РЭС №4 г. Сланцы филиала АО «ЛОЭСК» «За-
падные электросети»;

  ЛИНЁВУ  Александру Михайловичу – началь-
нику производственно-технической группы фили-
ала АО «ЛОЭСК» «Южные электросети»;

  РОМАНОВОЙ  Алине Юрьевне – инженеру 
отдела капитального строительства филиала 
АО «ЛОЭСК» «Южные электросети»;

  СМИРНОВОЙ  Елене Владимировне – веду-
щему бухгалтеру бухгалтерии филиала АО  
«ЛОЭСК» «Южные электросети»;

  КОЖЕВНИКОВУ  Геннадию Евгеньевичу – 
ведущему инженеру отдела капитального стро-
ительства филиала АО «ЛОЭСК» «Восточные 
электросети»;

  МАРУСЕВУ  Виктору Васильевичу –  
машинисту бурильнокрановой самоходной ма-
шины 5 разряда транспортно-хозяйственного 
участка РЭС г. Бокситогорск филиала АО  
«ЛОЭСК» «Восточные электросети»;

  СПИРОВОЙ  Людмиле Александровне – спе-
циалисту по кадрам сектора кадрового делопро-
изводства филиала АО «ЛОЭСК» «Восточные 
электросети»;

Благодарность генерального директора АО «ЛОЭСК» выражается:

г. Выборг филиала АО «ЛОЭСК» «Северные 
электросети»;

  КОРОБЕЙНИКОВУ Марину Анатольевну – 
специалиста по кадрам филиала АО «ЛОЭСК» 
«Западные электросети»;

  КОНДРАТЕНКО Анатолия Алексеевича – 
электромонтера по эксплуатации распреде-
лительных сетей 5 разряда участка №1 РЭС 
г. Волосово филиала АО «ЛОЭСК» «Западные 
электросети»;

  КОЛОСОВА Олега Геннадьевича – старше-
го мастера участка электрических сетей №1 
РЭС г. Луга филиала АО «ЛОЭСК» «Южные 
электросети»;

  БЕЛЯКОВА Олега Игоревича – начальника 
производственно-технического отдела филиала 
АО «ЛОЭСК» «Восточные электросети»;

  ЛАШКОВА Григория Владиславовича – элек-
тромонтера по эксплуатации распределитель-
ных сетей 3 разряда участка электрических се-
тей РЭС г. Кириши филиала АО «ЛОЭСК» «Вос-
точные электросети»;

  ПАВЛОВА Андрея Николаевича – водителя 
автомобиля 5 разряда транспортного участка 
РЭС г. Тихвин филиала АО «ЛОЭСК» «Восточ-
ные электросети»;

  АБОЛИШИНУ Ларису Анатольевну – дис-
петчера оперативно-диспетчерской группы РЭС 
г. Тосно филиала АО «ЛОЭСК» «Центральные 
электросети»;

  ФОНЬКИНА Дмитрия Анатольевича – элек-
тромонтера по ремонту и монтажу кабельных 
линий 6 разряда участка эксплуатации линий 
электропередачи РЭС г. Кировск филиала  
АО «ЛОЭСК» «Центральные электросети»;

  КАТАЕВА Ивана Александровича – главного 
инженера филиала АО «ЛОЭСК» «Пригородные 
электросети»;

  БЕЛОЛИПЕЦКОГО Федора Валерьевича –  
водителя автомобиля 4 разряда транспорт-
ного участка г. Всеволожск транспортной 
службы филиала АО «ЛОЭСК» «Пригородные 
электросети».

  СЕМЕНОВУ  Сергею Николаевичу – электро-
монтеру по эксплуатации распределительных 
сетей 5 разряда участка электрических сетей 
РЭС г. Лодейное Поле филиала АО «ЛОЭСК» 
«Восточные электросети»;

  АНТИПОВУ  Юрию Валентиновичу – элек-
тромонтеру оперативно-выездной бригады 
5 разряда оперативно-диспетчерской служ-
бы филиала АО «ЛОЭСК» «Центральные 
электросети»;

  БАРОНОВУ  Сергею Николаевичу – электро-
монтеру по испытаниям и измерениям 5 разряда 
электротехнической лаборатории филиала АО 
«ЛОЭСК» «Центральные электросети»;

  ТРИФОНОВУ  Виктору Ивановичу – электро-
монтеру по эксплуатации распределительных се-
тей 4 разряда участка эксплуатации линий элек-
тропередачи РЭС г. Отрадное филиала АО  
«ЛОЭСК» «Центральные электросети»;

  РАФИКОВУ Рустаму Муслимовичу – началь-
нику службы снабжения и административно-хо-
зяйственного обеспечения филиала АО «ЛОЭСК» 
«Пригородные электросети»;

  АРХИРЕЕВУ Андрею Ивановичу –  масте-
ру участка эксплуатации линий электропередачи 
РЭС г. Всеволожск филиала АО «ЛОЭСК» «При-
городные электросети»;

  ТЕМНИКОВУ  Владимиру Куприяновичу –  
электромонтеру по эксплуатации распредели-
тельных сетей 5 разряда участка эксплуатации 
подстанций РЭС г. Сертолово филиала АО  
«ЛОЭСК» «Пригородные электросети».



«Плюс в том, что работаем 
«на земле»
Есть и те коллеги, кто, поработав 
в Центральном аппарате, перешли 
в филиалы. Так, главный инженер 
Южного филиала Игорь Козлов до 
января 2016 года работал в Централь-
ном аппарате заместителем главного 
инженера по эксплуатации и ремонту. 

– Сомнений «переходить на новую долж-
ность или нет?» не было, – вспоминает Игорь 
Козлов. – Плюс в том, что в филиале мы ра-
ботаем «на земле», в непосредственной бли-
зости от потребителей, поэтому уровень от-
ветственности выше. От нас в первую очередь 
зависит правильность планирования работ, 
своевременность восстановления электро-
снабжения в аварийных ситуациях. 
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КОРПОРАТИВНЫЕ ТРАДИЦИИ > 

Из ЛОЭСКа в ЛОЭСК
КАКИЕ «КАРЬЕРНЫЕ ПУТЕШЕСТВИЯ» СОВЕРШАЮТ СОТРУДНИКИ ВНУТРИ КОМПАНИИ

Работая в ЛОЭСК, не все осознают, что наша компания с географической точки зрения очень обширна и 
коллеги могут работать в 400 километрах друг от друга (примерно столько по трассе ехать из Выборга в Под-
порожье). «ТОК47» рассказывает о «путешественниках» – о тех наших коллегах, которые переехали работать 
из одного филиала в другой, а также из филиалов в Центральный аппарат, а из Центрального аппарата –  
в филиалы. 

«Важные элементы  
единой системы»
Начальник Центра присоединения к 
электрическим сетям Алексей Луза-
нов «переехал» в Центральный ап-
парат из Пригородного филиала, где 
в 2014 году занял должность началь-
ника производственно-технического 
отдела. 

– Изначально у меня не возникало мыслей 
о переходе в Центральный аппарат, так как 
хватало работы в филиале – после его обра-
зования нужно было привести всю техниче-
скую документацию в соответствие со стан-
дартами ЛОЭСК. Потом я стал заместителем 
директора филиала по техприсоединению и 
капитальному строительству, а когда в 2016 
году мне предложили перейти в Централь-
ный аппарат на должность начальника Центра 
присоединения, это стало для меня на тот мо-
мент неожиданным, но времени на раздумья 
было совсем немного. В правильности при-
нятого решения я не сомневаюсь, хотя тогда 
я понимал, что с переходом в Центральный 
аппарат характер работы изменится, станет 
более офисным, без разъездов по объектам и 
общения с подрядчиками «на земле». 

«В ЦА скучать некогда!»
Среди сотрудников компании есть те, 
кто переехал с одного места на другое 
достаточно давно, а есть те, кто поме-
нял место работы внутри компании 
недавно. Среди последних – Алевти-
на Корнилова, которая со дня осно-
вания ЛОЭСК работала в РЭС горо-
де Подпорожье, а с начала лета 2019 
года трудится специалистом в произ-
водственно-технической службе Цен-
трального аппарата. 

– Решение о переезде в Петербург не было 
внезапным: старший сын окончил 11 класс, 
младший в начальной школе, поэтому появи-
лись мысли о жизни в мегаполисе, где у де-
тей больше возможностей для дальнейшего 
образования, – объяснила Алевтина Корни-
лова. – При этом увольняться из ЛОЭСК, в 
которой я работаю уже 15 лет, не хотелось. 
К счастью, появилась вакансия в ПТС, ку-
да меня взяли.

По словам Алевтины Корниловой, в пер-
вый день на новом месте ей было достаточ-
но волнительно:

– Я многих коллег знала заочно, но все рав-
но переживала, как меня примут, – признает-
ся Алевтина Корнилова. – Но все сложилось 
хорошо. Прошло совсем немного времени с 
начала работы, а у меня возникло ощущение, 
будто я в новом коллективе всю трудовую 
жизнь. 

За несколько месяцев работы Алевтина по-
няла, что восприятие производственных задач 
и компании в целом в филиале и в Централь-
ном аппарате в чем-то отличается. 

– Случается, что между филиалами и Цен-
тральным аппаратом возникают недопонима-
ния, и в этом случае я могу рассказать колле-
гам в ПТС, как их поручение будет воспри-
нято в филиале. А своим бывшим коллегам 
я с удовольствием разъясняю, почему в Цен-

«Лужский филиал 
вспоминаю с теплотой»
Начальник производственно-строи-
тельного отдела Дирекции по капи-
тальному строительству Павел Коор  
перевелся в Центральный аппарат 
в 2010 году после двух лет работы в 
Лужском филиале (сейчас – объеди-
ненный Южный филиал). 

– Мой перевод в Центральный аппарат  
ЛОЭСК (это был конец 2010 года) обуслов-
лен моей инициативой, я вынужден был пе-
реехать в Санкт-Петербург, – вспоминает он. 
– В Петербурге тогда рассматривал много ва-
риантов с работой, но мне не хотелось поки-
дать нашу компанию, и после собеседования 
в Центральном аппарате меня приняли в ПТС, 
в службу главного инженера. Когда я пришел 
в первый рабочий день на работу в Централь-
ный аппарат, конечно, волнение было: много 
новых лиц и новых задач! Но я знал только 
одно: в Центральном аппарате я получу но-
вые знания и приобрету новый опыт. Помню, 
что меня поразил больший по сравнению с 

тральном аппарате принимают то или иное 
решение (особенно, если речь идет о финан-
сировании) и что люди здесь трудятся, не под-
нимая головы, справляясь с большим объе-
мом задач. 

Единственное, к чему Алевтина еще не 
привыкла – темп жизни Петербурга, намно-
го более быстрый, чем в родном Подпорожье.

– Много времени занимают поездки в об-
щественном транспорте, не все успеваю из 
того, что необходимо сделать, но это не глав-
ное, – говорит Алевтина. – Главное – скучать 
некогда!

Еще одним «бонусом» для главного инже-
нера стала близость работы к дому – Игорь 
Козлов живет в Пушкине. 

– До Гатчины я доезжаю за полчаса, а на 
дорогу до Центрального аппарата я тратил 
иногда до двух с половиной часов, – добав-
ляет главный инженер Южного филиала. – 
Это тоже был серьезный плюс к решению о 
переходе в филиал.

ПРОДОЛЖЕНИЕ > СТР. 4

филиалом объем информации и документов, 
но потихоньку я стал во всем разбираться… 

Поначалу я, конечно, скучал по Лужскому 
филиалу, по работе, по сотрудникам, ведь за то 
время, что я там проработал, филиал стал для 
меня вторым домом, мы очень сдружились с 
коллегами.  Помню, как-то я приехал туда уже 
в качестве сотрудника Центрального аппара-
та, но был приятно удивлен, как радушно ме-
ня встретили. О времени работы в Лужском 
филиале я всегда вспоминаю и буду вспоми-
нать с теплотой и улыбкой. Впрочем, со вре-
менем я узнал, что мои коллеги в Централь-
ном аппарате – люди дружелюбные и актив-
ные. Мне удалось поработать и в службе глав-
ного инженера, и в Дирекции по капитальному 
строительству, и везде с коллегами удавалось 
найти общий язык! Я вообще считаю, что наша 
компания – это большая дружная семья. Это 
видно и по работе, и по совместному отдыху 
на корпоративных мероприятиях.
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ВНИМАНИЕ, КОНКУРС! > 

«Люблю честность  
и прозрачность»
Еще одна наша коллега, которая не 
так давно перешла из филиала в Цен-
тральный аппарат – ведущий специа-
лист отдела кадров Яна Минкевич.  
В 2017 году она пришла работать в 
отдел кадров Пригородного филиала, 
а около года назад перевелась в отдел 
кадров Центрального аппарата. 

– Как только я устроилась в Пригородный 
филиал, в связи с кадровыми изменениями в 
отделе осталась одна. На помощь пришла Ко-
чегарова Светлана Сергеевна (начальник отде-
ла кадров Центрального аппарата). Мы были 
отличной командой, в сложившихся условиях 
выкладывались по максимуму, и когда в Цен-
тральном аппарате появилась вакансия веду-
щего специалиста, предложили ее мне. Я пе-
решла с чувством больших перемен, прекрас-
но понимая, что с такими руководителями меня 
ждет профессиональный и личностный рост. 
В отделе кадров я знала всех лично благодаря 
«слетам кадровиков», проводимым в Централь-
ном аппарате, меня замечательно приняли, не 
было периода адаптации и «разгона», просто 
пришла и сразу начала работать в команде от-
зывчивых коллег. Функционал мой поменял-
ся частично, теперь это только кадровое дело-
производство без обучений и ДМС. Сейчас я 
занимаюсь в основном оформлением приемов, 
переводов, увольнений работников, кадровым 
учетом в 1С, больничными, табелями, воин-
ским учетом. Нравится отсутствие рутины в 
работе. Как это ни странно, хотя и речь идет о 
кадровом ДЕЛОПРОИЗВОДСТВЕ. Но каждый 
день выходят новые изменения, происходят 
новые ситуации, к каждому документу нужно 
проявить индивидуальный подход, учесть все 
особенности. Каждый рабочий день интригу-
ет тем, что никогда не знаешь, какое кадровое 
событие произойдет сегодня. Также нравится, 
что приношу пользу как работодателю, так и 
работникам. Не во всех компаниях наблюдает-
ся такая гармония и баланс. 

От работы в Пригородном филиале у Яны 
остались самые хорошие воспоминания:

– Общение с коллегами доставляло огром-
ное удовольствие! Я получала столько положи-
тельных эмоций от совместной работы, кото-

рые, несмотря на трудности, давали силы ид-
ти вперед! Поработав кадровиком в филиале, 
особенно когда порой остаешься один на всех 
– понимаешь, что с такой скоростью опыта 
больше нигде не набраться! И конечно, рабо-
та бок о бок с таким персоналом как мастера, 
электромонтеры, диспетчеры не прошла для 
меня бесследно – я прониклась большим ува-
жением к труду этих людей. С момента перево-
да в Центральный аппарат прошло больше го-
да, продолжаю быть «фанатом ЛОЭСК», в хо-
рошем смысле этого слова. Рада, что работаю 
в «белой» компании, которая предоставляет 
все гарантии и компенсации работникам, по-
другому уже бы не смогла. Люблю честность 
и прозрачность.

«Дорога на работу стала 
удовольствием»
Владислав Янковский уже не первый 
год работает в Кировске (Централь-
ный филиал) в отделе снабжения,  
хотя начинал он свою карьеру в  
ЛОЭСК экономистом в ЦА 2011 году. 

– После работы экономистом я поменял 
сферу деятельности и перешел в службу за-
купок, – рассказал Владислав. – Через неко-
торое время мне предложили перейти в Цен-
тральный филиал и возглавить там отдел снаб-
жения. Я согласился сразу, потому что долж-
ность начальника отдела в филиале – это, 
безусловно, карьерный рост. Даже не разду-
мывал о том, что работать теперь буду не в 
Петербурге, а в Кировске. Позже выяснилось, 
что даже с точки зрения дороги на работу я 
выиграл: живя на Пулковском шоссе, я тратил 
на дорогу на Песочную набережную больше 
часа, стоял в пробках, а теперь 30 километров 
до Кировска занимают всего 30-40 минут, и 
это приятная езда по свободной трассе, кото-
рая для меня является отличным настроем на 
предстоящий рабочий день. 

По мнению Владислава Янковского, его ра-
бота в филиале сильно отличается от преж-
них должностных обязанностей в Централь-
ном аппарате:

– В филиале другая специфика. Там я мень-
ше работаю за компьютером и больше решаю 
практические задачи – принимаю электро-
техническое оборудование, трансформаторы, 
опоры и другие материалы для выполнения 
объектов инвестиционной программы, капи-
тального ремонта и так далее. Меня мотиви-
рует, что отдел снабжения в филиале является 
одним из звеньев в сложной цепочке выпол-
нения любого объекта, осуществляемого соб-
ственными силами филиала, и от качества его 
работы в том числе зависят сроки своевремен-

«Вместе с семьей 
взвешивали все «за»  
и «против» переезда»
Главный инженер Центрального фи-
лиала Дмитрий Дубровский тоже 
«приезжий» – только не из Централь-
ного аппарата, а из Восточного фили-
ала, где до 2015 года был начальни-
ком РЭС в городе Бокситогорске. Ре-
шение о переезде из Бокситогорска в 
Кировск принимали всей семьей.

– Когда мне поступило предложение стать 
главным инженером в Центральном филиа-
ле, я понимал, что для семьи и детей переезд 
ближе к центру и к Петербургу дает новые 
шансы, но мы с женой несколько дней взве-
шивали все «за» и «против»: у нас на руках 
был маленький ребенок, старшая дочь ходи-
ла в школу, мы только что доделали ремонт в 
новой квартире. Но приняли решение переез-
жать. Как сейчас я понимаю, правильное. Спа-
сибо руководству ЛОЭСК за помощь и под-
держку. Масштаб работы серьезно изменил-
ся, ведь количество условных единиц в Цен-
тральном филиале в семь раз больше, чем в 
одном небольшом РЭС в Бокситогорске. 

– Новый уровень ответственности, но-
вый коллектив, другие задачи, – перечис-
ляет изменения Дмитрий Дубровский. – Но 
я знал, что работы будет много. Централь-
ный филиал – большой, объединенный из 
трех РЭС, где работают разные люди с раз-
ным менталитетом и подходом к работе, по-
этому мне, как руководителю, нужно стро-
ить свою работу так, чтобы все технические 
службы филиала работали как один слажен-
ный механизм.

ной сдачи объекта. Также радует, что служ-
бы закупок Центрального аппарата и фили-
ала работают как одна команда, все вопросы 
решаем вместе. 

Рисуем 
здоровый 
образ жизни

Настало время ежегодного 
конкурса детского рисунка, ко-
торый в этом году мы решили 
перенести на осень. Мы предла-
гаем детям сотрудников компа-
нии проявить свой творческий 
потенциал и порадовать нас сво-
ими работами.

В этом году темой для детского творче-
ства станет здоровый образ жизни – ЗОЖ, 
ведь 2019 год был назван годом ЗОЖ в Ле-
нинградской области. Быть здоровым и жить 
здорово – пусть об этом еще раз нам напом-
нят наши дети!

Темы для рисунков могут быть разными, 
благо тема ЗОЖ достаточно разноплановая и 
нарисовать ее можно по-разному.

Некоторые темы конкурсных работ мы 
честно «подсмотрели» в названиях наших 
команд на ежегодном турслете в этом году.

Победителей (предусмотрено три призо-
вых места в трех возрастных категориях) 
ждут награды и призы от руководства ком-
пании ЛОЭСК.

Работы принимаются до 1 декабря. Ориги-
налы и сканы работ присылайте любым удоб-
ным способом (лично, по электронной или 
обычной почте) начальнику сектора корпора-
тивных проектов ЛОЭСК Ирине Кравцовой. 

Все присланные работы будут опублико-
ваны на официальном сайте ЛОЭСК и в соц-
сетях – группах АО «ЛОЭСК» Вконтакте и 
в Facebook. 

Отдельная просьба к родителям юных ху-
дожников: поскольку конкурс ДЕТСКИЙ, то 
и работы должны быть выполнены вашими 
детьми лично, без активной «помощи» роди-
телей. Искренний, интересный, возможно не 
совсем умелый, но выполненный самостоя-
тельно рисунок ребенка имеет больше шан-
сов на победу, чем тот, где отчетливо видна 
«рука» взрослого «художника».

Ждем творческие работы наших энергич-
ных детей!

ПРИМЕРЫ ТЕМ  
ДЛЯ КОНКУРСНЫХ РАБОТ:

ОВОЩ В ПОМОЩЬ  
(о правильном полноценном питании, 

витаминах);

ДВИЖЕНИЕ – ЖИЗНЬ!  
(о видах спорта и другой активности,  
которая позволяет не сидеть на месте  

и быть здоровым); 

КРЕПЧЕ СПИШЬ –  
БОЛЬШЕ ЗНАЕШЬ!  

(о правильном режиме дня, закаливании);

МИНЗДРАВ ПРЕДУПРЕЖДАЕТ!  
(о вредных привычках –  

от курения до компьютерных игр);

КАК Я ЗДОРОВО  
ПРОВЕЛ КАНИКУЛЫ  

(о том, как отдых летом помогает  
не болеть зимой).

Мы приглашаем к участию в конкурсе  
детей в возрасте от 1 до 16 лет.

Из ЛОЭСКа в ЛОЭСК
КОРПОРАТИВНЫЕ ТРАДИЦИИ > 
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Алексей Лузанов признается, что «фили-
альный» опыт значительно помог в работе на 
новой должности, так как ему знакомы труд-
ности «по обе стороны баррикад».

– Безусловно, в работе филиала и Цен-
трального аппарата есть своя специфика, так 
как задачи решаются немного разные. Но не-
смотря на это, Центральный аппарат и фи-
лиалы – это элементы общего механизма.  
Именно поэтому поиск общих точек и вза-
имопонимания приводит к качественному 
результату.



«В ЛОЭСК никогда не было дефици-
та творческих людей, готовых вы-

ступить на сцене во время наших праздников. 
Есть «костяк» – это Надежда Чернявская 
и Татьяна Плотникова, наши невероятно 
талантливые певицы с оперными голосами, 
Константин Соколов и его рок-группа, есть 
даже такие, как барабанщик Руслан Давла-
тов, который уже не работает в ЛОЭСК, но 
продолжает помогать нам на корпорати-
вах по дружбе. Особенно радует, что каж-
дый год появляются новые «звезды», кото-
рые видят результат своих коллег и прини-
мают их эстафету. 

В этом году безусловным открытием я 
считаю рэп-выступление Айдара Валиева и 
девочек Иры и Лены. Выход на сцену Айда-
ра – специалиста технического отдела, ко-
торый никогда до этого не имел опыта на 
сцене, но согласился участвовать в очень 
сложном рэп-выступлении, – вполне мож-
но назвать «Открытием года». Лето – пора 
отпусков, у всех дачи, семьи, репетиции три 
раза в неделю занимали много времени и сил. 
Один пример: участники рок-группы собира-
лись в выходной день в 8 утра для репетиции! 
Огромное спасибо всем нашим участникам 
за то, что они не сдались и не свернули с пу-
ти. Вообще концепция наших выступлений 
меняется каждый год, если мы начинали са-
модеятельность с незамысловатых часту-
шек, то сейчас наши музыканты уже гото-
вы выступать на вполне профессиональном 
уровне не только раз в год на корпоративном 
празднике, но и в новом, более камерном, но 
и более регулярном формате». 

ИРИНА КРАВЦОВА
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НАША ИСТОРИЯ > 

ГАЗЕТА «ТОК47» празднует се-
рьезный юбилей: сейчас вы 
держите в руках 100-й но-
мер газеты. Впервые газе-
та «ТОК47» стала выходить 
в 2009 году, и все эти 10 лет 
мы старались быть для на-
ших читателей интересными: 
экспериментировали с тема-
ми, жанрами и форматом, пу-
бликовали фотографии празд-
ников и будней ЛОЭСК, про-
сили топ-менеджеров «снять 
галстуки» и рассказать о сво-
ей работе и о своих увлечени-
ях неформально. Два года под-
ряд «ТОК47» занимал первое 
место в региональном этапе 
федерального конкурса кор-
поративных СМИ «Медиа- 
ТЭК» – в 2018 и 2019 году. 
Нам приятно признание про-
фессионалов отрасли, но луч-
шим поздравлением для ре-
дакции станут ваши отзывы 
и комментарии – какие мате-
риалы вам понравились, о чем 
хотелось бы почитать в све-
жих номерах и какие фотогра-
фии увидеть на страницах га-
зеты. Публикуем то, что нам 
уже прислали коллеги:

Екатерина КУЛЕНКО, 
специалист канцелярии, Цен-
тральный аппарат:

«Я храню у себя газету с 
материалом о молодоженах 
в Северном филиале. Они при-
слали свое свадебное фото на 
конкурс «Счастливые момен-
ты вместе с ЛОЭСК». Про-
читав их историю о том, как 
двое людей в зрелом возрас-
те смогли найти счастье, я 
сказала девочкам в канцеля-
рии (большинство из нас по-
ка не замужем), что у нас 
еще не все потеряно! А еще 
храню номер, где опубликова-
ны фотографии с 8 Марта, 
где каждой девушке в Цен-
тральном аппарате подари-
ли по цветку. Мы там такие 
счастливые!»

Виталий 
СКОРОБОГАТЫЙ, 
электромонтер РЭС г. Всево-
ложск, Пригородный филиал: 

«Периодически читаю 
«ТОК47» и нахожу там ин-

тересные для себя статьи. 
Например, изучил интервью 
нашего главного инженера 
Ивана Александровича Ка-
таева – узнал, что он с са-
мого раннего детства хо-
тел быть «подсвечником», 
то есть электриком. А еще 
с удовольствием смотрел фо-
тографии и читал репортаж 
с летнего конкурса профма-
стерства, на котором мы за-
няли третье место».

Татьяна НИКОНОВА, 
ведущий специалист проект-
ного сектора службы качества 
строительства, Центральный 
аппарат:

«Больше всего мне запом-
нились несколько публикаций. 
Например, о новом начальни-
ке РЭС города Сосновый Бор, 
всегда интересно узнать, от-
куда наши новые сотрудни-
ки. Номер, посвященный Льву 
Давидовичу Хабачеву, я хра-
ню дома на память, потому 
что это был один из немногих 
людей, о котором абсолютно 
все отзываются как о замеча-
тельном руководителе и чело-
веке. Ну а среди коллег тра-
диционно больше всего об-
суждений вызывают мате-
риалы про детей – например, 
про поездку в лагерь, конкур-
сы и все, что с ними связа-
но. Когда в газете появился 
кроссворд, то над нескольки-
ми вопросами (про Уткину за-
водь, например) ломало голову 
все подразделение! Хотелось 
бы читать новости о новых 
вводимых объектах – пусть 
даже небольших, предлагаю 
публиковать иногда фото го-
родов через призму электро-
энергетики (например, фото 
с выездов строителей или 
бригад, фото вечерних осве-
щенных улиц и т.п.). Было бы 
здорово открыть рубрику о 
домашних питомцах наших 
сотрудников!»

Алена ДЕКИНА, 
специалист Центра управления 
сетями, Центральный аппарат:

«Мне нравится читать 
истории о жизни наших  
ТОПов в энергетике, особен-

но запомнилась статья о 
том, как начинала Алия Та-
хировна, какой путь она пре-
одолела от сотрудника кан-
целярии до ЗГД по капиталь-
ному строительству! Это 
действительно вдохновля-
ет, невольно заставляя не 
тормозить и идти только 
вперед!

Интересно также было 
поучаствовать в разгадыва-
нии кроссворда – вроде тут 
и на индивидуальное первен-
ство был расчет, но по фак-
ту – это было настоящим 
коллективным мозговым 
штурмом. Побольше бы та-
ких мини-конкурсов!» 

Любовь ЗВЕРЕВА, 
специалист отдела труда и за-
работной платы, Центральный 
аппарат:

«Каждый выпуск газеты 
интересен по-своему. Так 
как я в этом году первый раз 
участвовала в турслете, то 
в августовском номере было 
интересно почитать ста-
тью про него и вспомнить, 
как это было! Еще интерес-
но читать блиц-интервью с 
сотрудниками, которые ра-
ботают более 10 лет, ведь 
у каждого своя история то-
го, как он попал в компанию 
и развивался в ней».

Иван СУСОРОВ, 
главный юрист юридическо-
го отдела:

«Всегда интересно чи-
тать, как коллеги из Цен-
трального аппарата и фили-
алов пришли в электроэнерге-
тику и, в частности, в ЛОЭСК.  
Чаще всего обсуждаем в от-
деле интервью простых ра-
ботников, не из числа топ-
менеджеров. Храню номера, 
где на страницы газеты по-
пали мои искрометные думы и 
мысли  Но лично мне больше 
всего запоминаются публика-
ции к Дню Победы о родствен-
никах коллег, прошедших Ве-
ликую Отечественную вой-
ну, так как это в очередной 
раз показывает, что страш-
ная война коснулась действи-
тельно каждой семьи». 

У «ТОК47» – день рождения 
и 100-й выпуск!

Юридическая служба читает новый номер «ТОК47»

Лучшим подарком к 15-летию компании стало вы-
ступление наших коллег – рок-группы, двух дуэтов, тан-
цевального коллектива и рэп-банды. В обычной жизни 
это экономисты, финансисты, сметчики, секретари, 
специалисты технических и IT-отделов, но на сцене 
привычные нам коллеги преображаются до неузнава-
емости. И дело не в сценическом гриме и костюмах, а 
в их бешеной энергетике, которая заводит весь зал!  
О том, хотят ли «звезды ЛОЭСК» повторить свое 
выступление, они рассказали «ТОК47». 

Если звезды 
зажигают…
С КАЖДЫМ ГОДОМ В ЛОЭСК НАХОДЯТ  
ВСЕ БОЛЬШЕ ТАЛАНТОВ

ЮБИЛЕЙ КОМПАНИИ > 

«В прошлом году я впервые принима-
ла участие в танцевальном номере. 

Это был очень интересный опыт. Девочки 
в команде замечательные, друг друга очень 
мотивировали, если надо – поддерживали, 
иногда выступали в роли самого строгого 
критика. Было вложено много сил и време-
ни в номер, результатом стало выступле-
ние на корпоративе, посвященном Дню энер-
гетика. Поэтому вопрос «участвовать или 
нет» в этом году для меня не стоял. Период 
подготовки выпал на летние месяцы, отпу-
ска, было трудно выбрать время для репе-
тиций, но мы с этим успешно справлялись! 
Перед выступлением было страшновато, 
ну а какой артист не испытывает «ман-
драж» перед выходом на сцену? Как прошло 
выступление – тут уж надо спрашивать у 
зрителей, но очень хочется верить, что им 
понравилось!»

АСЯ МОРЯКОВА

ПРОДОЛЖЕНИЕ > СТР. 6

Надежда Чернявская и Татьяна Плотникова в образе Селин Дион и Барбары Стрейзанд с песней «Tell him»

Сергей Чабров – гитарист,  
и даже татуировки у него «тематические»
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Если звезды зажигают…

ТАНЕЦ «СУШИ»: 
Ирина Кравцова (начальник  
сектора корпоративных проектов)
Юлия Соколова (ведущий спе-
циалист отдела экономического 
анализа ЦПЭС) 
Елена Леженникова (лавный 
специалист отдела по работе с 
объектами землепользования и 
землеустройства)
Любовь Румянцева (начальник 
пресс-сектора)
Ася Морякова (ведущий спе-
циалист сектора договорной 
работы службы транспорта 
электроэнергии)
Кристина Барминова (специа-
лист финансового отдела)
ПЕСНЯ «ДО УТРА»:
Мария Комарова (главный 
специалист сектора контроля 
канцелярии)
Владимир Николаенко (глав-
ный специалист технического 
отдела ПТС)
ПЕСНЯ «TELL HIM»  
Селин Дион и Барбары Стрейзанд:
Татьяна Плотникова (специ-
алист сектора документацион-
ного обеспечения управления 
канцелярии)
Надежда Чернявская (специ-
алист-сметчик отдела сметной 
работы)
РЭП-МИКС:
Айдар Валиев (ведущий специ-
алист отдела планирования ре-
монтов ПТС)
Ирина Яковлева (специалист 
договорного отдела)
Елена Леженникова (главный 
специалист отдела по работе с 
объектами землепользования и 
землеустройства)
РОК-ГРУППА «НЕ ТА АЛИСА»:
Александра Безукладникова 
(ведущий специалист финансо-
вого отдела)
Ксения Голуб (экономист секто-
ра тарифного регулирования)
Александр Елкин (начальник 
отдела организации строитель-
ства высоковольтных сетей)
Сергей Чабров (начальник отде-
ла по работе с объектами земле-
пользования и землеустройства)
Константин Соколов (на-
чальник отдела программного 
обеспечения)
Владимир Николаенко (глав-
ный специалист технического 
отдела ПТС)

Открываем имена и должно-
сти всех артистов – если вдруг 
вы кого-то не узнали.

ОТРЫВОК ИЗ РЭП-ВЫСТУПЛЕНИЯ

«Еще в институте мы с друзьями «мочили рок» несколь-
ко лет, поэтому как только на корпоративе ЛОЭСК в 2013 году 
я узнал, что в компании есть своя рок-группа, то сразу вызвался 
стать ее участником и с тех пор стараюсь не пропускать ни 
одного праздника. Мысли «за» и «против» каждый год одни и 
те же – выступать перед аудиторией, которая знает каждо-
го из участников, совсем не то же самое, что выступать перед 
незнакомой публикой – тут одновременно и «к счастью», и «к 
сожалению» редко услышишь объективную критику того, что 
ты делаешь на сцене, потому что всегда тебя будут поддер-
живать и подбадривать, а любую критику будут высказывать 
в самой мягкой форме. Для меня, как для перфекциониста, это 
довольно плохо – всегда хочется услышать объективную крити-
ку. В этом году у нас был интересный формат генеральной ре-
петиции – за месяц до корпоратива мы выступили перед колле-
гами под открытым небом во время турслета. Был жесткий 
«разбор полетов», проанализировали реакцию публики на песни, 
которые мы играли, и было принято решение в корне поменять 
трек-лист для выступления на 15-летии компании. А посколь-
ку до корпоратива оставалось не так много времени, поэтому 
приходилось чаще собираться вместе на репетициях и отраба-
тывать материал, что одновременно было и утомительным, 
и классным. «Изюминку» в наше выступление добавил Володя 
Николаенко, с которым мы вместе не выступали довольно дав-
но. Это непередаваемые эмоции, когда вы чуть ли не в обнимку 
кричите в микрофон «It’s my life!». А самое главное – ответная 
реакция публики, людей на танцполе – это очень заряжает!»

АЛЕКСАНДР ЕЛКИН

«Впервые на сцене в ЛОЭСК я выступила в 2012 году, 
на День энергетика, мы с другими девочками пели пес-

ню «Happy New Year!» группы АВВА. Тогда я готовилась к за-
щите диплома в институте и таким нестандартным образом 
хотела перебороть страх выступлений перед публикой. Тем бо-
лее петь я люблю и пою при каждом удобном случае. В этот раз 
мы были дуэтом с Владимиром Николаенко, выбор пал на песню 
«До утра», которую поют Би-2 и Чичерина. Идею песни предло-
жила Марина Юрьевна Грязнова, мне эта композиция понрави-
лась сразу. Мы занимались с педагогом по вокалу, уже знакомой 
мне по прошлым выступлениям, эти занятия дали очень много. 
Да и педагог отметила, что после тренировки мой голос стал 
звучать лучше и уверенней. Большое спасибо Вове Николаенко, 
который очень меня поддерживал перед выступлением, благо-
даря ему у меня совсем не было страха! А еще я очень призна-
тельна зрителям-коллегам, которые во время нашего выхода на 
сцену начали хлопать и активно «встречать» нас, это придало 
уверенности, что все у нас получится!» 

МАРИЯ КОМАРОВА

«Я с детства занимаюсь музыкой, не вижу себя без творчества. Я выросла в Мага-
дане, где ходила в музыкальную школу и в колледж искусств, играла на домре, во времена сту-
денчества пела в муниципальном хоре, мы выступали на многих городских мероприятиях, по-
этому выход на сцену для меня – не новость. Но после переезда в Петербург четыре года на-
зад возможности проявить себя в творчестве у меня не было, на предыдущем месте работы 
номера самодеятельности не практиковались. В ЛОЭСК я устроилась работать полгода на-
зад. И, естественно, сразу радостно отреагировала на призыв PR-службы по поиску испол-
нителей, потому что ужасно соскучилась без музыки! Уже после первой репетиции я поня-
ла, что мы с ребятами на одной волне и наши творческие ожидания во многом совпали. Все 
с энтузиазмом работали над программой выступления, хотя иногда репетиции длились до 
позднего вечера, по 2-3 раза в неделю. Мне труднее всего далась песня «Ленинграда» «Экспо-
нат», так как она трудная для исполнения, но в итоге все получилось! Самое яркое впечатле-
ние – это реакция зрителей на наше выступление. Когда все плясали и ни один человек в зале 
не остался равнодушным. Отдельное спасибо организаторам праздника – я даже не ожида-
ла, что у нас будут такие крутые костюмы и сценический грим, профессиональное оборудо-
вание и свет. Я присылала видео с выступления своей маме – она была в восторге! Теперь да-
же грустно без еженедельных репетиций, хотя мы с ребятами размышляем, не продолжить 
ли репетиции в свободном режиме?»

КСЕНИЯ ГОЛУБ

Я уже не первый раз принимаю участие в корпоративных мероприятиях, но исключи-
тельно в танцевальных номерах. Это мне близко, а вот пение – не моя сильная сторона. Рань-
ше я успела проявить себя как поэт, в конкурсе по созданию гимна ЛОЭСК, да и к праздникам 
мне нравится что-то сочинить к случаю. Поэтому когда мне предложили принять участие в 
номере в жанре хип-хоп, мне это показалось интересным, тем более раннее такого в ЛОЭСК 
еще не было. Нам троим – со мной в команде были Айдар Валиев и Ирина Яковлева – предсто-
яло впервые в жизни выйти на сцену с микрофоном, и это было непростое испытание: мы учи-
лись чувству ритма, все лето репетировали с педагогом по вокалу, сталкивались с различны-
ми сложностями из-за отсутствия опыта и практически учились заново говорить, ведь для 
чтения рэпа нужна хорошая дикция. Главной идеей номера было не продемонстрировать наши 
вокальные данные или их отсутствие, а сделать подарок для нашей компании и коллег, пода-
рить всем заряд отличного настроения, поэтому мы выбрали для «переделки» известные хип-
хоп хиты Басты и группы «Каста», которые должны были стопроцентно «раскачать» зал. 
Несколько бессонных ночей, и мне удалось переделать текст двух песен в тематике ЛОЭСК, а 
вот на третьей муза меня покинула, на помощь пришел директор по реализации услуг транс-
порта электроэнергии Евгений Гельгорн, который, даже несмотря на отпуск, нашел возмож-
ность сочинить для нас завершающий блок выступления. От лица нашего хип-хоп бэнда выра-
жаю ему огромную благодарность! Мы очень волновались перед выступлением. Коллеги сна-
чала прислушивались к тексту, но на второй песне заметно оживились, поддержали и стали 
повторять слова. Это непередаваемые ощущения! Здорово, что компания дает такие возмож-
ности самореализации, совместные репетиции и подготовка к празднику очень сближают и, как 
результат, упрощают коммуникации в рабочем процессе и поднимают корпоративный дух!»

ЕЛЕНА ЛЕЖЕННИКОВА

Пока кто-то там шёпотом 
где-то там диссит*, 

Планируем, сводим,  
об этом все мысли! 

Прёт! ЦА рулит, филиалы 
вшестером 

Кто-то в области,  
а кто-то где-то под 

Питером. 

Трудимся в мыле в кругу 
друзей наших давнишних: 
Профессионалы высший 

класс, лентяй тут будет 
лишним! 

Пусть бюрократы топят  
и дух борьбы царит, 

Только наши рыцари за 
честь ЛОЭСКа глаза всем 

выцарапают. 

Всегда будет кому прийти 
на смену нам всем, 

ЛОЭСК – магнит успеха, 
перспектив, слова не для 

пафоса. 
И пусть вокруг завидуют  

и море болтовни. 
Ты отфильтруй!  

Теперь внимание! 

Мания наша как у пиратов 
была на Карибах, 

Покорить область, как мир 
покорил Бах, да! 

Видит Бог, подключим 
города! Это искусство. 
ЛОЭСК – надежность!  

энергия! чувствуй!

*оскорблять,  
третировать  

(хип-хоп термин).

Александр Елкин на сцене – как рыба в воде

Рок в ЛОЭСК: живые голоса, живая музыка, живая энергетика!
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Рэп-тексты в исполнении коллег «взорвали» зал




